

# *Evo Morales: Bolivia avanza hacia la liberación tecnológica*

---



La Habana, 28 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, declaró este 28 de julio en el departamento de Cochabamba, que su país ya logró la independencia política y económica, y ahora avanza hacia la liberación tecnológica.

Al inaugurar una escuela en la localidad de Ivirgarzama, Morales recordó que todas estas obras son posibles gracias a la nacionalización de los recursos naturales y a la recuperación de las empresas estratégicas, muchas de las cuales estaban antes en manos de compañías extranjeras.

“La liberación económica, política, social, cultural e ideológica está garantizada, nos hace falta la liberación tecnológica y para eso necesitamos hombres y mujeres con mucho conocimiento científico”, dijo.

Igualmente, destacó la importancia de promover las olimpiadas científicas que se realizan en el país.

"Quisiera que en poco tiempo nuestros estudiantes nos estén representando también a nivel mundial", afirmó el dignatario, y señaló que "esos son jóvenes hijos de campesinos e indígenas".

En otra parte de su discurso, el Jefe de Estado se refirió a los próximos Juegos de la Organización Deportiva Suramericana (Odesur) que se celebrarán el próximo año en Cochabamba.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina** que la moderna unidad educativa, inaugurada por Evo Morales tiene capacidad para 600 estudiantes, el costo es de ocho millones de bolivianos (un millón 150 mil dólares) y cuenta con varias aulas, talleres, laboratorios y otras instalaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136749-evo-morales-bolivia-avanza-hacia-la-liberacion-tecnologica>



**Radio Habana Cuba**